

Wort+Stille im Monat November 2024



Foto: Johannes M. Oravec

Schein und Sein

Die wahre Grösse der zwei «winzig kleinen Engeln» auf den Turmspitzen der Klosterkirche von Rheinau lässt sich aus der Ferne schwer erraten. Ohne einen richtigen Massstab verfällt man einer visuellen Illusion und kommt erst mit einem hilfreichen Hinweis weiter. Beide Engel halten eine Trompete in der Hand und eine dieser Trompeten lässt beim richtigen Windwinkel sogar einen Ton erklingen. Was ist also der Massstab, um der räumlichen Illusion zu entkommen? Die Trompeten in den Händen der Engel sind je zwei Meter lang!

Plötzlich ergeben die Proportionen eine neue räumliche Dimension. Und wenn man das rare Glück hat die Trompete vom Wind gespielt zu hören, blickt man intuitiv gegen den Himmel. Dazu sind diese Boten Gottes, die Engel da, um uns zu helfen den Blick immer wieder, immer öfter, auf den Himmel zu richten. Manchmal inspiriert uns dabei sogar eine geheimnisvolle Musik.

Einen 'klangvollen Monat' wünscht Ihnen Pfr. Johannes M. Oravec, katholischer Seelsorger und das gesamte Team von Raum+Stille Glatt, Wallisellen ZH. www.raumundstille.ch

*Denn Er hat für
dich Seine Engel
entsandt und
ihnen befohlen,
dich zu behüten
auf all deinen
Wegen.*

Psalm 91,11